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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: LA FISCALÍA DEL ESTADO DETUVO A BUSTAMANTE 
La FGE fue quien detuvo al empresario Sergio Hugo Bustamante Figueroa, tras un operativo realizado en su 
domicilio, aunque aún se desconoce el delito confirmó vía telefónica, el vocero de la dependencia. (DQ, principal) 
 
N: DEMOLICIÓN 
Podrían ser demolidas las 10 bodegas que fueron consumidas por el incendio que se registró la madrugada de ayer 
en la nave J de la central de abastos, dio a conocer el Director de Protección Civil Municipal, Carlos Rodríguez 
Dibella, (N, principal) 
 
AM: RESIDENCIAS, EN EL ‘TOP’ DE OFERTA INMOBILIARIA 
La venta de vivienda residencial en Querétaro se orienta a perfiles socioeconómicos dispuestos a trasladarse entre 
esta demarcación y la Ciudad de México, pues el estado queretano representa un polo de desarrollo económico en 
el país, destacó Mauricio Domínguez, director de mercado de Tasvalúo. (AM, principal) 
 
EUQ: ESTADO, PRIMERO EN EL BAJÍO EN ATRAER IED: SEDESU 
Se captaron 600 mdp en el primer semestre, periodo en el que subió 9% la creación de equipo de transporte’, por 
lo que estamos cumpliendo el trabajo de atraer más inversión, afirma Marco Antonio Del Prete, titular de la 
SEDESU. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ATENDERÁN PETICIONES DE USUARIOS DE QROBÚS  
Por Alejandro Payán 
Alfredo Botello, titular de la SEDEQ, aseguró que el ejecutivo estatal mantiene abierto el dialogo a través del IQT 
para informar sobre los programas de apoyo en materia de transporte público, principalmente con la recién creada 
Asamblea de Usuarios del Transporte Colectivo en Querétaro. En un principio dijo que no es posible que sea el 
gobernador quien atienda la reunión solicitada para el próximo lunes 4 de noviembre, pues ya tiene una agenda 
programada, pero sería el IQT quien pueda atender la petición. Botello Montes SEDEQ destacó que anteriormente 
ya han atendido otras peticiones de estudiantes en otros planteles educativos y seguirán abiertos a escuchar 
peticiones y sugerencias. (DQ) 
  
DISEÑARÁN ESTRATEGIA PARA BOLSA DE 281 MDP 
Por Anaid Mendoza 
Julio César Ramírez, titular de la SESEQ, compartió que el comisionado del Seguro Popular, Juan Antonio Ferrer 
visitará el estado la próxima semana, para diseñar la estrategia con la se aplicaran los 281 millones de pesos que se 
autorizaron en el sector salud. Luego de que, durante la comida conmemorativa al Día de las y los médicos, el 
gobernador anunciará la bolsa que autorizó Gobierno federal para la entidad, el secretario indicó que se destinará 
para mejorar la infraestructura de los 198 Centros de Salud y equipamiento. (DQ) 
  
TRADICIONAL COMIDA DE LA CIRT QUERÉTARO 
Excelente tarde se vivió en el hípico de Balvanera, con la tradicional comida en donde se reunieron los 
Trabajadores de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión Querétaro, acompañados por el gobernador 
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Francisco Domínguez, quien reiteró su compromiso hacia las personas que durante varios años llevan la 
información a todos los rincones del Estado. Por su parte, Rafael Bustillos, titular de la CIRT en Querétaro 
agradeció el esfuerzo y dedicación en la participación para el desarrollo del Estado. (DQ) 
 
REALIZAN MIL 900 TAMIZAJES AL MES: SESEQ 
Por Mercedes Rosales 
Se esperan indicaciones para conocer si se realizarán ajustes en el Programa de Atención a la Salud de la Infancia y 
Adolescencia, de la SESEQ, como parte de los ajustes presupuestales de gobierno federal, afirmó Pedro Enrique 
Muñiz Ugalde, jefe estatal del programa. (DQ) 
  
POR KHALID OSORIO  
En las nuevas instalaciones de la SEJUVE, por inaugurarse este mes, los queretanos contarán con instalaciones 
donde se capacitarán y recibirán asesorías para emprender negocios. Igualmente, la dependencia establecerá un 
programa de enseñanza de lenguas extranjeras y cursos de integración de los jóvenes al mundo laboral. (AM) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PIDE DIPUTADA DEL PRI NO SER OMISOS EN TEMAS DE SALUD MENTAL EN QUERÉTARO 
Que se tome con seriedad y se analice la posibilidad de un hospital de atención en materia de salud mental, es el 
llamado de la diputada Karina Careaga, Presidenta de la Comisión de Salud en la Legislatura local. (ADN) 
 
DOS FUERZAS POLÍTICAS, A FAVOR DE REDUCCIÓN ECONÓMICA A PARTIDOS 
Por Khalid Osorio 
Debido a la propuesta sobre la reducción del 50% de financiamiento a partidos políticos –presentada por Morena 
en el Congreso federal–, dos fuerzas en el estado de Querétaro coinciden con esta iniciativa. En la entidad, el 
diputado morenista Mauricio Ruiz Olaes expresó su apoyo a dicha propuesta, pues comentó que es una demanda 
social planteada desde hace tiempo y señaló que esta es la oportunidad de dar respuesta a las necesidades de los 
ciudadanos. (AM) 
 
CONTINUA REVISIÓN DE TERRENOS PARA GUARDIA NACIONAL  
Se votará la donación de los terrenos de Colón para la Guardia Nacional hasta que exista certeza respecto a la 
propiedad, afirmó Gerardo Ángeles Herrera, presidente de la comisión respectiva de la 59 Legislatura del Estado. 
(EUQ). 
 

MUNICIPIOS 
 
SUMAN 10 BODEGAS DAÑADAS POR INCENDIO EN MERCADO DE ABASTOS 
Al momento, suman 10 bodegas dañadas por el incendio que se presentó en dos establecimientos de la Central de 
Abastos de Querétaro. De acuerdo con UMPCQ, las bodegas afectadas son de frutas, verduras, cartón, plástico y 
unicel. El incendio comenzó poco después de la 1 de la mañana y hasta después de las 8:30 am continúan con 
labores de enfriamiento, remoción y ventilación de bodegas afectadas. Continúa sin suministro la nave J, de dicho 
mercado. (N, AM, EUQ, Q) 
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DEMOLERÁN BODEGAS INCENDIADAS EN LA CENTRAL DE ABASTOS 
Locatarios de la central de abastos que sufrieron afectaciones por el incendio de esta madrugada refirieron que las 
autoridades tienen la intención de demoler los locales siniestrados, esto como medida de seguridad. Y es que la 
techumbre de los locales quedó dañada y en riesgo de colapso, por lo que, de no venirse abajo en las siguientes 
horas, se intervendrá para demolerlo. En la nave J se ha cortado el servicio de energía eléctrica para evitar riesgos, 
y han sido desalojados los locales como medida preventiva. (N, Q) 
 
SE INCENDIA BODEGA EN CENTRAL DE ABASTOS 
En la Central de Abastos de Querétaro se presentó un fuerte incendio durante la madrugada. Aunque se desconoce 
por el momento la causa por la que se originó en una de las bodegas y se fue expandiendo a otra sobre la calle 
Plaza de Zimapán en la colonia Plazas del Sol. Estas se encuentran con acceso también en la parte interior del 
mercado, en la colonia Plazas del Sol. No hubo personas lesionadas por este hecho que consumió las bodegas que 
se dedican a la venta de especias y chiles secos. En la zona no hay luz. (N, DQ, Q) 
 
SEIS ‘AFTERS’ Y TRES CASAS DE CITAS HAN SIDO DESACTIVADOS EN QUERÉTARO 
Por Jahaira Lara 
El Director de la Unidad de Inspección en Comercio y Espectáculos del municipio de Querétaro, Marco Antonio 
Colín Molina, informó que en lo que va de este 2019 se han desactivado seis ‘afters’ y tres casas de apuestas en la 
capital. (N). 
 
REDUCIRÁN COMPLEJIDAD EN TRÁMITES DE CAPITAL 
Por Gonzalo Flores 
Con el fin de lograr una simplificación para los queretanos, la Administración municipal hace una revisión a fondo 
de los 364 diversos trámites disponibles con el fin de valorar incluso cuáles podrían desaparecer, aseguró el 
coordinador del Gabinete Municipal, Darío Malpica Basurto. (AM) 
 
CONVOCAN A LICITACIÓN PARA NUDO VIAL 
Por Gonzalo Flores 
En la edición del 1 de noviembre del diario oficial ‘La sombra de Arteaga’, se publicó la convocatoria para la 
licitación pública de la obra denominada ‘Construcción del Viaducto Poniente’, distribuidor vial con el que se 
pretende disminuir la carga vehicular que se genera en la zona de la prolongación Bernardo Quintana, desde 5 de 
Febrero hasta Plaza Patio. La Secretaría de Obras Públicas del Municipio de Querétaro detalla el calendario del 
proceso, por lo que la inscripción y recepción de documentos para acreditación inicia desde mañana hasta el 8 de 
noviembre, de 09:00 a 12:00 horas, en el Departamento de Concursos y Contratos de la dependencia. (AM) 
 
MILES DE QUERÉTARO RECUERDAN A SUS DIFUNTOS EN EL DÍA DE MUERTOS 
Ninguna tumba sin flor ningún Rincón sin color los panteones queretanos se llenarán de vida ayer en el Día de 
Muertos donde miles de familias acudieron a los camposantos para recordar a sus difuntos con música comida y 
bebida. (N) 
 
GRAN OFERTA INMOBILIARIA 
Con gran éxito se llevó a cabo la Expo vivienda en zakia desarrollo Residencial con la participación de más de 10 
desarrolladores ofreciendo sus productos de casas y departamentos con diferentes modelos y diseños que se 
adaptan a cada una de tus necesidades. (N) 
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DESCARTA ELVIA MONTES INCREMENTO DE PREDIAL EN EZEQUIEL MONTES 
En Ezequiel Montes no se subirá el predial para 2020, afirmó la alcaldesa Elvia Montes Trejo, esto luego de que 
circulará información errónea sobre un incremento en este impuesto. (ADN) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DETUVO A BUSTAMANTE 
La FGE fue quien detuvo al empresario Sergio Hugo Bustamante Figueroa, tras un operativo realizado en su 
domicilio, aunque aún se desconoce el delito confirmó vía telefónica, el vocero de la dependencia. Fue este viernes 
cuando se dio a conocer la detención del empresario queretano tras un cateo realizado en su domicilio ubicado en 
el Fraccionamiento el Campanario, esto a pesar de que, de acuerdo con medios nacionales, el Bustamante contaba 
con un amparo contra cualquier detención. (DQ) 
 
‘VIVIENDA RESIDENCIAL APORTA AL DESARROLLO ECONÓMICO DE QUERÉTARO’  
Por Cinthia Albores 
La vivienda residencial es el tipo de edificación que encabeza el número de proyectos habitacionales en la ciudad 
de Querétaro, con un total de 109, de acuerdo con el reporte ‘Partida inmobiliaria’, realizado por Tasvalúo. Cerca 
del 62 por ciento de las viviendas que se venden en la capital del estado son residenciales y su costo oscila entre 
1.9 millones y 3.8 millones de pesos, según datos de la empresa de avalúos. Su venta se realiza en dos vertientes: 
patrimonial y de inversión; y son viviendas orientadas a perfiles socioeconómicos que están dispuestos a 
trasladarse entre la Ciudad de México y Querétaro capital. (AM) 
 
PEF DEJARÁ INDEFENSOS A GANADEROS DEL PAÍS 
Por Anaid Mendoza 
El presidente de la UGRQ reconoció que la afectación será muy fuerte de no revertirse los recortes federales, el 
paquete económico que propuso El Ejecutivo Federal dejará indefensos a los ganaderos del país, señala Alejandro 
Ugalde Tinoco, director de la UGRQ, quién afirmó encuentra apatía en los legisladores del grupo parlamentario de 
morena para revertir esta afectación que sería muy fuerte.  (DQ) 
 
CONVOCATORIA PARA LA UAQ SUPERA LAS EXPECTATIVAS 
La convocatoria para ingreso a la licenciatura de Educación y mediación intercultural superó expectativas, pues al 
ser virtual puede atender a aspirantes de todas las entidades del país, indicó Margarita Espinosa Blas, directora de 
la facultad de filosofía de la UAQ. (EUQ) 
  
GESTIONAN REAPERTURA DE OFICINA DE PROFECO 
La administración municipal insistirá en la reapertura de la Unidad Administrativa y de Servicios de Profeco, para 
ello realiza gestiones en las oficinas centrales de la dependencia. (ESSJR) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
  
BAJO RESERVA 
Se saca la rifa del tigre. Nos cuentan que un hombre tan así sacó la rifa del tigre en tierras Guanajuatenses. Se trata 
de Susana Altagracia Briceño quién En días pasados fue designada titular de comunicación social en la vecina 
ciudad de Celaya Guanajuato que vive desde hace algunos meses una severa crisis ocasionada por altos índices de 



 
DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE DE 2019 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

inseguridad. Para doña Susana que es la primera ocasión que desempeña el cargo de su vida será fácil implementar 
una política de comunicación que ayuda a revertir la percepción negativa que hoy en día tiene el trabajo de la 
alcaldesa Elvira Paniagua Rodríguez. Refuerzan seguridad en la primaria himno nacional mexicano. Nos cuentan 
que la diputada de Querétaro independiente Connie Herrera Martínez no descanso durante el puente del Día de 
Muertos. Trabajando ayer sábado recurrió la delegación la capital del estado de la demarcación el cual visitó la 
escuela primaria Himno Nacional Mexicano, ubicada en la localidad Laderas de San Pedro. Quien está institución 
nos comentan colocó una malla metálica en el exterior del plantel para reforzar la seguridad. La la obra se calcula 
beneficiará a más de mil jóvenes estudiantes. (EUQ 2) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
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